



Nussfreie Schule

An der Grundschule Ahlem gibt es **mehrere Schüler*innen, die an einer schweren Allergie gegen Erdnüsse/Nüsse leiden**. Wenn diese Kinder mit Erdnüssen oder anderen Nüssen in Kontakt kommen, können sie einen lebensbedrohlichen allergischen Schock erleiden. Diese schwere Reaktion kann schon durch geringe Spuren von Erdnüssen/Nüssen ausgelöst werden, nicht nur über die Nahrung, sondern auch über die Luft durch Einatmen oder Hautkontakt.

Die betroffenen Kinder sollen, wie alle anderen Kinder, normal am Schulleben teilnehmen können. **Wir bitten deshalb, keine Erdnüsse/Nüsse und keine Produkte mit Erdnüssen oder Nüssen in die Schule mitzubringen**. Das bedeutet für alle Schülerinnen und Schüler eine kleine Einschränkung, für die betroffenen Kinder aber ist es eine wichtige Vorsichtsmaßnahme.

Erdnüsse/Nüsse sind in vielen Lebensmitteln enthalten (Inhaltsstoffe siehe Angaben auf den Verpackungen). Für die Schule bedeutet das: KEIN/E Nutella, Müsli mit Nüssen, Erdnussflips, NicNac's, Schoko-Bons, M&Ms, Snickers, Kekse mit (Erd-)nüssen, (erd)nusshaltige Müsliriegel, Brote mit Erdnussbutter u. v. m.! Das betrifft auch Speisen, die für eine Geburtstagsfeier oder ein Fest mitgebracht werden.

Wir möchten, dass die Grundschule Ahlem ein sicherer Ort für alle ist, die hier lernen, leben und arbeiten. Unser Ziel ist es, die Klassen und möglichst die ganze Schule zu einer (erd-)nussfreien Zone zu machen. Wir bitten um Verständnis und hoffen auf die nötige Rücksichtnahme.